



N° 142

Le 29 juin 1992

LA FÊTE DU CANADA CÉLÉBRÉE PAR LES CANADIENS AUX QUATRE COINS DU MONDE

Les Canadiens, où qu'ils se trouvent dans le monde, fêteront les 125 ans de leur pays de façons originales et ingénieuses.

«Les Canadiens à l'étranger partageront avec leurs compatriotes d'ici l'esprit de la Fête du Canada et manifesteront la bonne volonté des Canadiens dans le monde entier en cet anniversaire spécial», a déclaré l'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

À Kingston, en Jamaïque, le haut-commissariat du Canada, des organisations non gouvernementales, des entreprises privées et des bénévoles canadiens viendront en aide à 37 enfants jamaïcains hébergés au *Walkers Place of Safety*, refuge pour enfants maltraités par leurs parents. Cette aide prendra la forme d'activités pour les enfants et de travaux de réfection pour le refuge. Le personnel diplomatique et recruté sur place de l'ambassade du Canada a donné de l'argent, des vêtements, des jouets, des fournitures scolaires et d'autres articles essentiels.

À l'Expo 92 de Séville, en Espagne, le Pavillon du Canada a adopté une école défavorisée de la ville. Les élèves de cette école seront des festivités de la Fête du Canada avec M^{me} McDougall, qui sera à l'Exposition universelle le 1^{er} juillet. Par ailleurs, le Pavillon du Canada et l'école collaborent étroitement à des projets de collecte de fonds.

Le haut-commissariat du Canada à Harare, au Zimbabwe, a fait un don au nom de la communauté canadienne, dans le cadre de la lutte contre la sécheresse dans ce pays. À Kuala Lumpur, en Malaysia, le haut-commissariat a récemment fait un accueil spécial à des réfugiés vietnamiens qui se rendaient au Canada.